

Avec Denise Gundelwein et Jean-Claude Dumas, adjoints au maire, nous avons rendu visite à nos anciens qui sont en vacances dans l'Aude à St. Pierre la Mer. Tout le monde va bien, bonne ambiance, il fait très chaud. Heureusement un petit vent frais de méditerranée vient tempérer cette chaleur étouffante. Les anciens vous embrassent, ils nous ont chargé de donner le bonjour aux tomblainoises et aux tomblainois. Nous sommes rentrés assez tard dans la nuit, ce matin a été consacré dès 8h30 à la Mairie... Puis j'ai célébré un mariage à 10h... Un autre mariage à 10h30... Un vernissage d'exposition à 11h30... Cet après-midi parmi mes activités je célébrerai encore un mariage à 16h. On se marie beaucoup à Tomblaine !!!

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 15 septembre 2018 09:52

